

Nom de l'établissement scolaire/ School name

LYCEE POLYVALENT DES METIERS DU BATIMENT DE FELLETIN



Adresse de l'établissement scolaire/ School address

Route d'Aubusson 23500 FELLETIN

Personne(s) contact/ superviseur.e/ tuteur/tutrice (avec adresse mail)
Contact person(s)/ supervisor/ tutor (with e-mail address)

Bertrand BREYSSE – Proviseur – bertrand.breysse@ac-limoges.fr
Magali FORGEAU – Superviseur – magali.forgeau@ac-limoges.fr
Thierry HAUSS – Tuteur – thierry.hauss@ac-limoges.fr

Situation géographique de l'établissement scolaire/ Geographical location of the school

Le Lycée polyvalent des Métiers du Bâtiment (LMB) est basé dans le sud Creuse entre Limoges et Clermont Ferrand. La situation géographique de Felletin, commune rurale de 1800 habitants, est particulière, non loin d'Aubusson (10kms), sous-préfecture, mais aussi au pied du plateau de Millevaches.

Elle est à 45 minutes de Guéret (ville préfecture) facilement accessible en transport en commun.

The Lycée polyvalent des Métiers du Bâtiment is based in the south of Creuse between Limoges and Clermont Ferrand. The geographical location of Felletin, a rural commune of 1800 inhabitants, is special, not far from Aubusson (10kms), sub-prefecture, but also at the foot of the Millevaches plateau.

It is 45 minutes from Guéret (prefecture city) easily accessible by public transport.

Spécificités de l'établissement scolaire/ School specificities

Le LMB est une structure complexe basée dans le sud Creuse, comprenant des enseignements professionnels de la 3ème au BTS (Section d'Enseignement Professionnel et Lycée Technologique), une UFA, des formations portées par le GRETA, et accueillant des associations partenaires.

Lycée des métiers, il propose des formations relatives au bâtiment regroupées en 6 pôles : le bois, la pierre, le gros œuvre, l'aménagement finition, la construction métallique, l'innovation numérique dans le bâtiment. Ces dernières années nous nous sommes diversifiés dans des formations en lien avec le Patrimoine bâti et les métiers dans le domaine de la Construction durable et de la transition énergétique et numérique dans le BTP avec la maîtrise des outils numériques utilisés dans toutes les phases de l'acte de construire.

Environ 140 professionnels et 500 apprenants (dont 200 internes) - recrutés en Creuse et dans les départements limitrophes mais aussi à l'étranger – y évoluent. Notre établissement a une expérience dans le domaine des mobilités à l'étranger avec une accréditation Erasmus+ pour le domaine de l'Enseignement de la Formation Professionnelle et une charte ECHE pour l'enseignement supérieur. Depuis deux ans des mobilités de périodes de formation en milieu professionnel sont organisés pour les élèves de la SEP.

L'internat est ouvert 7 jours sur 7 pour des apprenants venus parfois de loin. Les équipements périscolaires du LMB représentent un atout non négligeable avec de nombreuses installations et

équipements sportifs : gymnase, 2 stades, un terrain multisports, une piscine, une salle de musculation, un foyer des élèves et des locaux pour des clubs de loisirs. L'établissement est doté d'un minibus ce qui permet de proposer des activités ou sorties culturelles, sportives ou touristiques.

The LMB is a complex structure based in the south of Creuse, including vocational education from the 3rd to the BTS (Section of Vocational Education and High School Technology), a UFA, training courses led by GRETA, and hosting partner associations.

High school of trades, it offers training related to the building grouped in 6 poles: wood, stone, shell, finishing, metal construction, digital innovation in the building. In recent years we have diversified in training related to the built heritage and trades in the field of sustainable construction and energy and digital transition in construction with the mastery of digital tools used in all phases of the act of building.

About 140 professionals and 500 learners (including 200 interns) - recruited in Creuse and neighboring departments but also abroad - evolve there. Our institution has experience in the field of mobility abroad with an Erasmus+ accreditation for the field of Vocational Training Education and an ECHE charter for higher education. For two years, mobility of training periods in the professional environment has been organized for MS students.

The boarding school is open 7 days a week for learners who sometimes come from far away. The extracurricular facilities of the LMB represent a significant asset with many sports facilities and equipment: gym, 2 stadiums, a multisport field, a swimming pool, a gym, a student home and premises for leisure clubs. The establishment is equipped with a minibus which allows to propose activities or cultural outings, sports or tourist.

Conditions d'hébergement/ Accommodation conditions

Hébergement dans l'établissement avec la mise à disposition d'un logement meublé et équipé d'une cuisine.

Accommodation in the establishment with the provision of furnished accommodation and equipped with a kitchen.

Restauration/ Food

Self du lycée 7/7 jours avec la possibilité de prendre les 3 repas (petit déjeuner, déjeuner, diner) Avec l'hébergement il y a un accès à une petite cuisine aménagée pour se faire des repas.

Self high school 7/7 days with the possibility of taking the 3 meals (breakfast, lunch, dinner) With the accommodation there is access to a small kitchen equipped for making meals.

Missions principales/ Main tasks :

- L'animation de temps d'échange sur l'Europe
- Préparation de la journée de l'Europe
- Animation de la page internet de l'établissement (rédaction d'articles, reportages, etc)
- La réalisation de supports, de portraits (apprenants, professionnels) et ou de capsules vidéo

Il sera également amené à évoluer pour une mission avec 1 de nos 3 partenaires identifiés (l'Association Française du Poêle Maçonné Artisanal (AFPMA) pour réaliser un ou des portrait(s) de poêliers européens.

- The animation of exchange time on Europe
- Preparation for Europe Day
- Animation of the institution's website (writing articles, reports, etc.)
- The production of media, portraits (learners, professionals) and video capsules

He will also be required to evolve for a mission with 1 of our 3 identified partners (the French Association of the Artisanal Masonry Stove (AFPMA) to make one or more portrait(s) of European potters.

I

Profil recherché du ou de la volontaire/ Volunteer profile

- **Curieux, motivé.**
- **Appétence pour les questions liées au développement durable et aux enjeux de la transition écologique.**
- **Appétence pour le numérique et la communication**
- **- Curious, motivated.**
- **- Appetite for issues related to sustainable development and ecological transition issues.**
- **- Appetite for digital and communication**

Autres/ Other